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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 62 DEL 
21.12.2011. 
 

 

 

Sindaco:” La parola al Vicesindaco dottor De Donno …..” 
De Donno:”Grazie Sindaco, vista l’ora tarda, cercherò questa sera cercherò di essere 
abbastanza breve e per questo ho preparato alcune diapositive per agevolare il Consiglio 
Comunale nella discussione e soprattutto per la serie dell’analisi di numeri che sono 
obbligato a proporvi………” 
 
 Rientra il Consigliere Carlo Grassi 
 
De Donno:”……..Il Piano per il Diritto alla Studio, nel Comune di Curtatone, come voi 
sapete ha una grande tradizione, nel senso che è un  documento programmatico 
consolidato, che in realtà va oltre il puro Diritto allo Studio e copre tutto quello che è l’Area 
Scuola e per questo colgo l’occasione per ringraziare il responsabile d’area signora Maria 
Gabriella Annaloro e tutti i suoi collaboratori per il grande impegno che quotidianamente 
mettono in quest’area…. 
Due parole sulla popolazione scolastica: l’anno scorso, avevamo già detto che era in 
crescita e questo è un dato che si conferma anche per quest’anno scolastico. Questo è 
sicuramente un impegno per la nostra Amministrazione, perché, dobbiamo dare risposta 
ad un’utenza maggiore, però è anche un motivo di vanto, perché vuol dire che il nostro 
Polo Scolastico funziona da polo di attrazione……..Quindi non abbiamo dispersione 
scolastica, ma anzi, abbiamo anche una certa attrazione dai Comuni viciniori………Quindi 
il nostro è un Comune vivo, è un Comune in crescita! 
Vedete appunto: 
 - Nella Scuola dell’Infanzia un incremento numerico di 25 unità;  
 - Un incremento di 12 unità sulla scuola elementare di San Silvestro, perché questa 
scuola ha valenza di tempo pieno, per cui in realtà anche in relazione delle nuove 
esigenze delle famiglie è quella che ha avuto un incremento maggiore di utenza. 
 - Tendenzialmente stabile è invece il numero degli studenti della scuola di primo grado 
(incremento di 2 unità)………Questo dato confrontato con quello delle scuole medie di altri 
Comuni, che sono in diminuzione, fa emergere che la nostra scuola media attrae ancora. 
I nostri studenti sono quindi aumentati in modo significativo: più 39 unità! 
Che cosa facciamo? Abbiamo mantenuto il consolidato, quindi abbiamo mantenuto i 
contributi alle istituzioni scolastiche….e per la verità, abbiamo dato anche qualcosa in più 
(abbiamo mantenuto i 10.000 € per le pulizie) alla scuola in difficoltà, perché non riesce 
più a reperire le risorse che venivano dal Ministero……” 
……Il Vicesindaco e Assessore alla Scuola dottor De Donno prosegue la sua 
presentazione del Piano per il Diritto allo Studio  anno scolastico 2011/2012 (di cui si 
allega copia del Piano corredato da presentazione) a cui aggiunge una significativa 
sottolineatura sui controlli che sono stati fatti relativamente sull’erogazione delle esenzioni 
(controlli a suo tempo auspicati e richiesti dai Consiglieri Gelati, Grassi e Rosa) che hanno 
portato al recupero di un’evasione (vi erano famiglie che alla luce dei controlli incrociati 
sull’ISEE svolti dagli uffici scuola e tributi, non avevano più i requisiti di assistenziabilità) 
per una somma pari a circa 12.000 € e questa cifra è stata subito reindirizzata alle famiglie 
che realmente versano in stato di bisogno….Si sta lavorano per utilizzare maggiormente 
gli strumenti informatici per questo tipo di controlli. Si evidenziano esoneri per 83.000 €: 
importo superiore di 30.000 € rispetto al preventivato… 
Quest’anno la guida scolastica richiama l’anno del 150° dell’Unità d’Italia……. 
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Il Vicesindaco De Donno, conclude la sua presentazione puntualizzando che la previsione 
di spesa dell’intero Piano per il Diritto allo Studio ammonta a 841.000 €, di cui oltre 
500.000 € a carico della nostra Amministrazione!.....Però, sempre il dottor De Donno, ama 
parlare non tanto di Piano per il Diritto allo Studio (concetto secondo lui troppo riduttivo), 
ma bensì di “Offerta formativa didattica e di servizi”, perché questa esprime meglio quello 
che l’Amministrazione sta cercando di creare, cioè una “rete”, che vede la Scuola, i Servizi 
Scolastici, l’Informagiovani, l’Assessorato alla Pubblica Istruzione e il Volontariato………. 
E questa rete, nonostante la grande difficoltà economica, permette di fornire alle scuole 
curtatonesi molti più servizi (esempi: assistenti ad personam; progetto 3^media; progetto 
bullismo) 
Sindaco:”Bene, grazie………Apprezzo molto il potere di sintesi e grazie anche del 
contributo e del dettaglio dell’esposizione…..E’ aperta la discussione, chi vuole 
intervenire…..Grassi” 
Grassi:”Credo che l’attenzione dimostrata dal Piano per il Diritto allo Studio sia nel segno 
della continuità con quello che è stato fatto nell’anno precedente e credo che si debba 
lodare l’attenzione a tutte le problematiche della scuola, sia per quel che riguardano i 
sussidi didattici, il miglioramento dei trasporti (era annoso il problema della difficoltà di 
raggiungere gli edifici scolastici di Buscoldo), la soluzione dei problemi di bullismo, 
l’attenzione al problema dell’Handicap (questo contribuirà ad una maggior partecipazione 
alla scuola), che con le ristrettezze economiche esistenti credo che sia stato il settore che 
abbia avuto più riguardo da parte dell’Amministrazione Comunale e quindi, per questo 
motivo, voterò a favore. Grazie” 
Sindaco:”Bene, grazie………La parola al Consigliere Maffezzoli” 
Maffezzoli:”Anch’io non ho nulla da aggiungere, il mio gruppo è perfettamente d’accordo 
con quanto è stato tracciato dall’Assessore De Donno. Io credo che l’Istruzione è sempre 
stata un fiore all’occhiello di quest’Amministrazione e mi pare anche delle Amministrazioni 
precedenti e c’è un particolare riguardo che non è mai venuto a mancare e semmai è stato  
Integrato ulteriormente! Vi incito a seguire sempre questa strada! E quindi anche noi 
diamo un voto favorevole……….Vedo che operate bene, quindi non c’è nulla da 
eccepire….Anzi, vi facciamo i complimenti!” 
Sindaco:”Bene, grazie………Altri interventi? Vincenti….” 
Vincenti:”Questa è una scelta di campo! E questo conferma quello che abbiamo detto 
prima, cioè l’attenzione: non abbiamo fatto un passo indietro su quest’aspetto, nonostante 
le ristrettezze economiche! Noi ci crediamo, questa è una scelta che abbiamo fatto e che 
stiamo portando avanti………Sono contento di questo e credo di esprimere questo 
pensiero a nome di tutti………L’attenzione deve essere mantenuta sulla Scuola e 
sull’Istruzione in genere! Aggiungo solo un progetto che probabilmente è sfuggito: il 
progetto dell’Educazione Fiscale! Questo è un progetto non trascurabile che si riallaccia 
anche a qualche altra considerazione che è stata fatta precedentemente e lo vorrei 
sottolineare perché ci crediamo molto.” 
Sindaco:”Grazie………Altri interventi? Nessuno…. 
Sono molto contento che il Consiglio Comunale abbia apprezzato lo sforzo riservato a 
questo settore e guardate che questo sforzo molto nobile, fa il paio con lo sforzo che viene 
prodotto con i Servizi alla Persona e al Sociale……..Queste, sono 2 attività complementari 
fra loro si sposano poi con l’attenzione per il mondo giovanile (Informagiovani, Politiche 
Giovanili eccetera) e confermo che vogliamo mantenere alto e forte il presidio su questi 
settori e quindi è corretta l’affermazione che diceva il Consigliere Vincenti quando diceva: 
ecco perché la maggiore pressione fiscale. Perché è quella che ci garantisce la qualità del 
servizio.” 


